

Le site internet de la commune a fait peau neuve



Sébastien Rivet gère les trois outils de communication de la commune.

Sébastien Rivet travaille pour la commune de Chapareillan depuis 21 ans. Depuis 2017, sa mission à la direction du centre de loisirs s'est enrichie de la responsabilité en communication.

En 2016, un prestataire extérieur avait conçu un site internet communal. En 2018, il a fait faillite, mais une société, hébergée en Suisse, a pris la suite, sauvant les données collectées pendant six mois. Outre le fait gênant que l'hébergement soit à l'étranger, le site était devenu trop lent, et son accès a même été coupé, le temps de négocier.

Asdoria, agence web en Savoie, Haute-Savoie et Isère, a finalement réussi à récupérer les données, pour les replacer

sur un tout nouveau site internet, rapide, et « adapté aux smartphones », ajoute Sébastien Rivet. Celui-ci a tenu à « garder les mêmes rubriques, pour ne pas perdre les utilisateurs habitués. Peut-être cela évoluera-t-il avec le temps. On a juste ajouté le mot du maire en accueil ». Sébastien Rivet met à jour le site quotidiennement et en a profité pour réactualiser les données des associations et les sociétés.

À propos de retours éventuels des Chapareillanais sur le nouveau site, « je n'ai pas de retour négatif, donc ça va bien ! »

La communication à Chapareillan est diversifiée : en complément du site internet, une page Facebook a été créée le

6 juillet 2017. Sur cette page, Sébastien Rivet relaie les informations communales, du Grésivaudan et du gouvernement : « C'est plus facile à utiliser pour inscrire une seule information, mais la page renvoie au site pour donner plus de précisions. »

Ces deux outils de communication numériques sont venus compléter le bulletin municipal trimestriel, *Les Échos du Grannier*, qui, en 2014, comptait 12 pages, contre 24 actuellement, mais a compté ponctuellement jusqu'à 32 pages. Le bulletin de janvier 2021 a été distribué avec un agenda financé par les commerçants. La cérémonie des vœux y a été annoncée, mais elle est incertaine.